
  

      
   

 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 
ATA 86 

Resumo da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental 

Data: 30/06/2015 às 14:00h 

Sala de reunião do CONSEMAC 

 

Membros presentes: Danielle Simas (CEA/SMAC), José Ricardo Coimbra Novaes (CEA/SMAC), 

Elvira Maria  (SME), Patricia S. Eichler (SME), Pablo Araujo (MOLEQUE MATEIRO), Mauro Porier 

(DEFENSORES DO PLANETA), Jorginaldo Oliveira (REARJ), Denise Sarmento (SMH), Marcelo 

S. Fonseca (SMU), Liana C. Pettengill (COMLURB), Francisco Carrera (UCAM/AVM), José L. A. 

Lima (CICLOS). 

Convidados: Marco Antônio (SENGE), Djanira (APEDEMA-RJ), Thais Lopes (CEA/MARAPENDI), 

Eduardo Lima Filho (APEDEMA-RJ), Marina Costa Bernardes (APEDEMA-RJ). 

 

Assuntos tratados: 

Apresentações de 03 novos participantes; 

 

Leitura da Ata do processo seletivo do Comitê Assessor 23/06/2015; 

 

Verificou-se as entidades que se fizeram representar no Comitê Assessor; 

 

Ficou definido que o Professor Dr. Francisco Carrera, Coordenador de Pós Graduação da 

Universidade Cândido Mendes, será o representante das Entidades Técnicco Científicas no 

Comitê Assessor; 

 

Foram ouvidas as sugestões dos membros presentes para composição do Conselho dentre as 

entidades que não se fizeram representar;  

 

Serão enviadas cartas convite para representantes do Setor Educacional Ambiental Federal e 

Estadual, incluindo UNIRIO – Rodrigo Brindero, Diretor do Instituto de Biologia; UNIRIO – Celso 

Sanches; UERJ – Jorge José de Carvalho, Diretor do Instituto de Biologia; Reynaldo Barros, 

Presidente do CREA (A/C Felipe Brasil); Gerônimo Moraes, Presidente da CAU; Cristiane 

Bernardo, OAB/Barra; 

 

Foi estabelecido prazo de 15 dias para definição de membros das instituições elencadas acima; 

Foi lembrado aos presentes acerca do número de faltas permitidas nas reuniões do CONSEMAC; 



Danielle Simas definiu a data de Posse e da 1ª reunião deste conselho; 

 

Marco Antonio sugeriu marcar posse em 15 dias; 

 

Danielle Simas levará sugestão ao Secretário de Meio Ambiente; 

 

Marco Antonio sugeriu convidar gestores das unidades de conservação para comperecerem as 

reuniões e apresentarem ao conselho suas respectivas unidades; 

 

Foi ainda informado que a reunião do PROMEA se realizará no CASS, dia 14 de julho de 2015, 

para toda a PCRJ; 

 

Mauro informou do grande encontro para a Conferência Mundial de Meio Ambiente em 22 de maio 

de 2016, com Pré Conferências por áreas ao longo do segundo semestre – a primeira destas em 

setembro - de 2015, cujos temas serão: Clima, Florestas, Água, Ar e Unidades de Conservação; 

 

Nos dias 17, 18 e 19 de julho de 2015 ocorrerá, no Centro de Convenções Sul América, a 

Conferência Municipal de Saúde. 

 

PRÓXIMA REUNIÃO: 28 DE JULHO às 14 h 

 

Pauta: Levantamento de Unidades de Conservação para realização da próxima reunião (agosto) 

da CTPEA, sugestão aceita em reuniões anteriores para que os membros possam conhecer estes 

espaços. 

 

Relator: José Ricardo Coimbra Novaes.  


